

ZONE

Fitria Apresiasi Kegiatan Bebersih Masjid Agung Sang Cipta Rasa

Agus Subekti - CIREBON.ZONE.CO.ID

Mar 28, 2022 - 20:32



KOTA CIREBON - Laskar Macan Ali bersama sejumlah elemen melakukan bersih-bersih Masjid Agung Sang Cipta Rasa pada Senin, 28 Maret 2022.

Kegiatan ini rutin dilakukan menjelang datangnya bulan suci Ramadhan. Ada dari Polri, TNI, FKPPi, perkumpulan Batak, perwakilan dari berbagai agama serta warga sekitar. Selain pengecatan, juga membersihkan karpet.

Hadir Wakil Ketua DPRD Kota Cirebon yang juga Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Cirebon, Fitria Pamungkaswati.

Fitria menyampaikan apresiasi kepada Laskar Macan Ali, FKPPi, warga Batak dan elemen masyarakat yang melakukan bersih-bersih masjid peninggalan para wali.

"Masjid Sang Cipta Rasa merupakan peninggalan para wali, sehingga punya nilai sejarah tinggi. Masjid ini menjadi wisata ziarah bagi wisatawan berbagai daerah di Indonesia, termasuk mancanegara. Saya ucapkan terima kasih atas dilakukannya kegiatan bebersih Masjid Sang Cipta Rasa, semoga kita mendapat pahala dari Allah SWT, " ujar Fitria.



Wakil Ketua DPRD melihat ada semangat gotong-royong dari elemen masyarakat di Kota Cirebon dalam menjaga dan melestarikan peninggalan para wali.

Ia juga mengimbau agar masjid-masjid dibersihkan jelang datangnya bulan Ramadhan. "Kita sambut Ramadhan dengan penuh suka cita dan mari berlomba mengumpulkan pahala, karena setiap amalan dilipatgandakan di bulan suci ini," tandasnya.

Ketua Laskar Macan Ali, Prabu Diaz menegaskan, pihaknya berkomitmen menjaga dan melestarikan situs-situs peninggalan para wali, khususnya Sunan Gunung Jati.

"Hari ini semua elemen bersama-sama bebersih Masjid Agung Sang Cipta Rasa, ada sebanyak 121 orang yang datang. Ada juga saudara-saudara kita dari umat Kristen, Hindu, Budha dan lainnya. Mari kita jaga toleransi antar umat beragama. Kota Cirebon khususnya, selama ini sudah terjaga dengan baik toleransi antar umat beragama. Kita jaga persatuan dan kesatuan bangsa," pungkas Prabu

Diaz. (Subekti)